
開 催 日 及 び 場 所

委 員 長 （白鷗大学法学部教授）

委員長代理 （藤川裕紀子公認会計士事務所　公認会計士）

委 員 （平沼髙明法律事務所　弁護士）

委 員 （国家公務員共済組合連合会　常任監事）

委 員 （国家公務員共済組合連合会　常任監事）

　　※　 欠席のため、事前に意見を徴取

審 議 事 項 等 １．委員長の互選及び委員長代理の選出

２．令和２年度連合会契約案件の報告

３．第１６回委員会審議に係るフォローアップ報告

４．現行総合評価落札方式の概要と検討課題等

５．審議案件（令和２年度契約）の抽出

６．今後のスケジュール

議 事 概 要 １．互選の結果、栗田委員が委員長に選任

　　委員長指名により、藤川委員が委員長代理に選任

２．令和２年度連合会契約案件について事務局より報告

３．第１６回委員会審議を踏まえてのフォローアップについて各部より報告

４．現行総合評価落札方式の概要と検討課題等について事務局より説明

５．令和２年度の契約総数２，７３５件の中から審議案件５件を抽出し、

    次回の委員会で審議予定

６．今後のスケジュールについて、第１８回委員会開催は

    令和３年１２月１７日（金）に決定

委員からの意見・質問、
それに対する回答等

　別紙のとおり

第１７回国家公務員共済組合連合会契約監視委員会議事概要

　令和３年９月２１日（火）　九段合同庁舎９階　共用第一会議室

 栗田　誠

 藤川　裕紀子

 渡辺　周　　※

 大森　茂

 鈴木　敏之

委 員
（ 敬 称 略 ）



別紙

＜前年度審議案件に係るフォローアップ＞

【案件　５】

 

【案件　２】

＜現行総合評価落札方式の概要と検討課題等＞

年金請求書（事前送付用）等の作成及び発送準備作業

　なし

意見

【案件　４】

【案件　１】

意見

意見

意見

・ 調理等業務と飲食材料調達業務を同一契約にするか別契約にするかを、本部の方である程度の統一性、方向
性を示し、必要な改善を進めていくことが必要ではないか。

・ 総合評価落札方式における問題点（① 技術点に
比べ価格点が低く評価、② 医療情報システムの契約
におけるイニシャルコスト（導入又は更新時のシステ
ム価格）及びランニングコスト（保守料等）との両面で
の評価の構築）について、様々な事例を研究し、現行
方式にとらわれず連合会においてどのような調達方
法や評価方法が適切かを、具体的に検討を進め、今
後対応していって良いのではないか。

・ 様々な事例を研究して、検討していきたい。

館内清掃（客室及びパブリック）業務委託契約

　なし

【案件　３】

給食業務委託契約

・公告開始日は3月７日から1月25日と早くなったが、新規参入の業者と契約することとなった場合の準備期間等
を考えると、さらに前倒しする努力は必要ではないか。

意見

2-1「患者等給食業務委託契約（含：飲食材料調達業務）」
2-2「給食業務委託契約（本院）人件費、飲食材料費購入」

契約に係る情報の公表

・ 入札手続きに関する規程について、多くの利害関係者に対して説明できるよう開示していくことは必要であると
思われるため、少しずつ取り組んでいただきたい。

意見・質問 回答等



＜令和3年度審議案件の抽出＞

契約件名    ： 給食業務委託契約
契約締結日 ： 令和2年4月1日
担当部局　  ： 枚方公済病院(病院部)

・ 契約金額が上位であること及び総合評価落札方式に
おける問題点（①）について議論するにあたり審議した
い。

契約件名    ： 病院情報システム更新事業　一式
契約締結日 ： 令和2年12月24日
担当部局　  ： 舞鶴共済病院(旧令病院部)

・ 契約金額が上位であること及び総合評価落札方式に
おける問題点（①及び②）について議論するにあたり審
議したい。

抽出結果 抽出理由

契約件名　  ： 新経理システム設計・開発等委託（設
　　　　　　　　　計・開発及び運用保守分）
契約締結日 ： 令和2年4月30日
担当部局　  ： 本部（経理部）

・ 新経理システムの設計・開発及びライセンス購入・保守
を企画競争契約により調達した経緯等を審議したい。

契約件名　  ： 新経理システム設計・開発等委託
　　　　　　　　　（パッケージソフト ライセンス購入及び
　　　　　　　　　保守分）
契約締結日 ： 令和2年12月24日
担当部局　  ： 本部（経理部）

契約件名　  ： 新経理システム設計・開発等委託（機
　　　　　　　　　器の賃貸借及び保守、環境構築分）
契約締結日 ： 令和2年12月23日
担当部局　  ： 本部（経理部）

契約件名    ： 診療材料共同調達代行業務委託
契約締結日 ： 令和2年4月1日
担当部局　  ： 熊本中央病院(病院部)

・ 契約金額が上位であること及び第2回委員会（平成25
年度）以降、同種の契約を議題としていないため、医療材
料調達代行委託業務の仕組みを含めて改めて審議した
い。

意見・質問 回答等

・ 案件の抽出については、運営方針に定めた５つの
審議項目に沿って、各部において契約金額上位5件
を抽出し、その中から選定したい。

　（23件の審議案件候補リストを提出）


